

2023  
5月

# スクールホットライン

## 令和5年度スタート!

〜新しい仲間とともに〜

From 新栄小学校

今年は校庭の桜の開花が例年よりも早く、入学式の前に満開を迎えました。チューリップやビオラなど花壇や鉢植えの花も一斉に咲き始め、新入生を優しく迎えてくれました。また、入学式の朝方に降っていた雨も式前には止み、新入生や保護者の皆様の晴れやかな笑顔が、雨雲を遠ざけてくれたようでした。

入学式では校長先生から、学校で元気に楽しく勉強したり遊んだりするために「こんなことができる子になつてほしい」と次の3つのお願がありました。「挨拶ができる子」「ありがとう」と「ごめんなさい」が言える子」「お話がしっかり聞ける子」。新入生は、よい姿勢でお話を聞き、元気に返事をしたり、挙手したりすることができました。



次の日には、4年ぶりに全校児童が体育館に集まって始業式を行うことができました。全校児童が集まる式を初めて経験する児童が半数以上でしたが、背筋を伸ばして、瞳を輝かせて校長先生のお話を聞くことができました。新しい学年に進級し、どの児童からも「前向きにがんばろう」というやる気が伝わってきました。対面式では、新入生の子どもたちが舞台の前に並び、2年生以上の児童たちと顔を合せて挨拶しました。新入生の無邪気な声と上級生の頼もしい声が重なり合いました。

新栄小学校の仲間として支え合い、助け合いながら、温かい関係を築いていってほしいと思います。そして、素敵な1年にしていきましょう。

## 町民活動を行う団体の大会結果

### 第29回全日本チュックボール選手権大会結果

豊山チュックボールクラブは、3月12日(日)群馬県前橋市ヤマト市民体育館で行われた、第29回全日本チュックボール選手権大会に参加し、優勝の成績を納めました。

チュックボールは、ネットにボールをシュートするハンドボールによく似たスポーツです。クラブではメンバーを募集しておりますので、お気軽にご連絡ください。

▶問合せ 豊山チュックボールクラブ長  
窪田行康  
☎090・2340・0202  
体育協会  
☎28・2212

### 豊山シニア・ゴルフ倶楽部大会結果報告

第110回大会は総会を兼ね、3月25日(土)愛岐カントリークラブで開催しました。結果は次のとおりです(数字はスコア、ハンディキャップの順)。

優勝 水野 優 72.2  
10.8  
準優勝 井上博司 73.4  
21.6  
3位 安藤準治 73.4  
21.6  
BB賞 小出正文 86.8  
49.2  
B G 水野 優 83(38・45)

新規会員募集中!  
(町内在住の50才以上の方)

▶問合せ 豊山シニア・ゴルフ倶楽部事務局  
会長 安藤茂市  
☎28・1663(自宅)

### 町民バレーボール大会結果

3月12日(日)、体育協会主催による第50回町民バレーボール大会が社会教育センターアリーナにて開催されました。結果は次のとおりです。

#### 【男性の部】

優勝 コスモス  
準優勝 チームおかがみ  
第3位 豊山中学校OB  
第4位 豊山中学校F

#### 【女性の部】

優勝 新町バレー  
準優勝 志水クラブ  
第三位 栄バレー  
第4位 伊勢山バレー  
第5位 豊山中学校A  
第6位 豊山中学校B  
第7位 豊山中学校C

▶問合せ 豊山町体育協会  
☎28・2212